
Ata da 32ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 09 de setembro de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Trigésima Segunda Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 

09/09/2024. Que o senhor primeiro Secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Leitura de um trecho bíblico. Com 

a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Salmos 13: 1-6. Até quando te 

esquecerás de mim, SENHOR? Para sempre? Até quando esconderás de mim o teu rosto? Até 

quando consultarei com a minha alma, tendo tristeza no meu coração cada dia? Até quando se 

exaltará sobre mim o meu inimigo? Atende-me, ouve-me, ó Senhor meu Deus; ilumina os meus 

olhos para que eu não adormeça na morte; Para que o meu inimigo não diga: Prevaleci contra 

ele; e os meus adversários não se alegrem, vindo eu a vacilar. Mas eu confio na tua benignidade; 

na tua salvação se alegrará o meu coração. Cantarei ao Senhor, porquanto me tem feito muito 

bem. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Sob a proteção de Deus, 

iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passo a 

presidência ao vice-presidente Antônio Marcos de Abreu. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Boa noite a todos. Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas das Sessões 

Ordinária e Extraordinária do dia 02 de setembro de 2024. Em discussão. Em votação. 

APROVADAS por 09 votos. Que o senhor secretário proceda à leitura do Expediente. [2º SEC. 

VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Convite - PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Semana 

Nacional da Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla, do dia 21 ao 28 de agosto de 2024. 

Já passou a data; *Ofício nº 1041/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Leis Municipais nº 

5947, 5948, 5949, 5950, 5951; *Ofício nº 1081/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Lei 

Complementar nº 53, de 21 de agosto de 2024; *Ofício nº 115/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL 

– Assunto: Respostas dos Requerimentos nº 2279, 2584, 2708, 2709, 2711, 2714, 2731, 2740, 

2743, 2746, 2751, 2752, 2756, 2761, 2764, 2766, 2787, 2790 e 2806/2024. *Ofício nº 116/2024 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Respostas dos Requerimentos nº 2811a 2838, 2851 a 

2853, 2855, 2857 a 2866, 2868 a 2871, 2873 a 2879, 2880, 2882, 2883, 2885 e 2886 e ciência da 

Indicação nº 821/2024; *Ofício nº 117/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Respostas dos 

Requerimentos nº 2887 a 2893, 2895 a 2897, 2900 a 2903, 2905 a 2907, 2909, 2910, 2912, 2914, 

2916, 2917, 2919, 2921 a 2924, 2926, 2929, 2930, 2933, 2935 a 2946, 2948 a 2951, 2953 a 2955, 

2957 a 2959, 2961, 2965 e 2966/2024 e ciência das Indicações nº 823 e 828; *Ofício – CÂMARA 

MUNICIPAL - Requerimento nº 2867. Assunto: troca de poste; *Ofício – CÂMARA MUNICIPAL - 
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Assunto: troca de poste; *Ofício – DRS DE SOROCABA - Requerimento nº 2844/2024. Assunto: 

informamos que cabe ao DRS-16 Sorocaba, a distribuição de vagas nas diversas especialidades 

aos 48 municípios de sua área de abrangência, a partir da oferta de cotas pelos prestadores De 

serviços, hospitais, AMES, etc; *Ofício nº 2098 – PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do 

Requerimento nº 2629/2024, do vereador Jairo Martins, Pepinho; *Ofício nº 170.686/DNIT – 

DNIT - Assunto: Informações sobre o trecho ferroviário que perpassa o município de Tatuí; *E-

mail – ELEKTRO – Assunto: Troca de poste; *Ofício nº 189/2024 – TATUÍPREV - Assunto: Resposta 

ao Ofício nº 537, da Câmara Municipal de Tatuí. Lido presidente. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS 

DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Fábio Villa Nova. As Indicações, como de praxe, serão 

encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 850 a 857/2024; e que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO 

VILLA NOVA]: Requerimentos n.º s 3161 a 3223/24. 3161/2024 – Requer dos Órgãos da 

Administração Estadual, DER (Depto Estadual de Estradas), ARTESP (Agência Reguladora de 

Serviços Públicos Delegados de Transportes do Estado de SP) e da Concessionária CCR SPVIAS, 

no sentido de informar se há alguma previsão de construção de ferramentas de acesso ao 

Residencial Ecopark, ou mesmo, medida paliativa que previna acidentes, cujo loteamento está 

localizado as margens da SP 270, Rod. Castelo Branco, no Km 130 + 474m Leste. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 3162/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a limpeza e capina na extensão da Rua Antônio de Sales, no Parque San Raphael. Autoria: 

PEPINHO; 3163/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

limpeza e capina, em toda a extensão da Rua Rio de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: 

PEPINHO; 3164/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

limpeza e capina, em toda a extensão da Viela localizada na Rua Gertrudes Maria da Conceição, 

ao lado do nº 171. Autoria: PEPINHO; 3165/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar a poda de árvore, em toda a extensão da Rua Antônio de Sales, no Pq. 

San Raphael. Autoria: PEPINHO; 3166/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma praça, academia ao ar livre, no Bairro Europark. Autoria: 

PEPINHO; 3167/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar o 

Recapeamento em todas as ruas do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 3168/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de fazer uma rotatória entre as ruas São Paulo e Rio 

de Janeiro, na Vila Santa Luzia. Autoria: PEPINHO; 3169/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por LED, na Rua Moreira da Silva, depois 

da Ponte. Autoria: PEPINHO; 3170/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar o recapeamento da Rua Agenor da Silva Teles, na Vila Bandeirantes. Autoria: 

PEPINHO; 3171/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar o 

Recapeamento, na Rua Antônio Bueno. Autoria: PEPINHO; 3172/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar o Recapeamento, na Rua Brasil Santos. Autoria: 

PEPINHO; 3173/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a poda 

de árvores, no Residencial San Marino. Autoria: MICHELI VAZ; 3174/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de colocar 2 (duas) lombadas na Rua José Casemiro, no Bairro 

Inocoop. Autoria: MICHELI VAZ; 3175/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma campanha de conscientização e uso racional da água. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 3176/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

instalar uma faixa de pedestres em frente ao Supermercado Spani. Autoria: JOÃO JJ; 3177/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de implantar vagas de curta duração, na 
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Rua Treze de Maio, em frente ao nº 364. Autoria: JOÃO JJ; 3178/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de construir um “guarda corpo” ou corrimão na rampa de acesso 

ao escritório da Frota Mun. Autoria: JOÃO JJ; 3179/2024 - Requer do Departamento de Estradas 

e Rodagem (DER), para que informe sobre a possibilidade de instalar uma faixa de pedestres em 

frente ao Supermercado Spani. Autoria: JOÃO JJ; 3180/2024 - Requer do Prefeito que oficie a 

Empresa SABESP em razão da qualidade duvidosa da água ofertada para a população do Bairro 

Colina Verde. Autoria: JOÃO JJ; 3181/2024 - Requer do Prefeito que, através da Vigilância 

Sanitária, averigue a qualidade duvidosa da água ofertada para a população do Bairro Colina 

Verde. Autoria: JOÃO JJ; 3182/2024 – Requer da SABESP, que informe por qual razão a água 

ofertada no Bairro Colina Verde está com a potabilidade duvidosa para consumo Autoria: JOÃO 

JJ; 3183/2024 - Requer do Prefeito que informe para quando está prevista a realização de 

dedetização das ruas do Município. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3184/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se pretende realizar a construção de mais lombadas na extensão da Rua 

Gertrudes Mª da Conceição, na Vila São Paulo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3185/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a construção de uma canaleta 

na confluência da Alameda Dilermano Reis e Rua Gertrudes Maria da Conceição, na Vila São 

Paulo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3186/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de consertar o portão da quadra do São Cristóvão para o fechamento durante o 

período noturno. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3187/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, do Jardim Nossa Senhora de 

Fátima. Autoria: MAURICIO COUTO; 3188/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão 

ainda não foi publicada a chamada pública para atendimento ao contrato da merenda escolar 

neste ano de 2024 e quando a fará. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3189/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de consertar a descarga do banheiro das funcionárias 

da ESF "Dr. Simeão Orsi", na Vila Angélica. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3190/2024 - 

Requer do Prefeito que informe o cronograma de varrição das ruas da Vila São Paulo. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3191/2024 - Requer do Prefeito que informe o cronograma de 

varrição das ruas da Vila São Cristóvão. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3192/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de consertar as portas, vasos e descargas dos 

banheiros da EMEF "Professor Accácio Vieira de Camargo", na Vila São Cristóvão. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 3193/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar estudos visando a melhoria da iluminação pública da Rua Nho Quim Marques, na Vila Dr 

Laurindo. Autoria: MAURICIO COUTO; 3194/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de promover melhoria na iluminação pública no acesso ao Jardim Paulista. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3195/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Jarbas Sobral, no Jardim São Conrado. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 3196/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação de zeladoria na Rua Jarbas Sobral, no Jardim São Conrado. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 3197/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre a UPA, se tem ciência do caso 

de uma senhora que está há 03 meses passando por problemas e receitam apenas “Simeticona” 

e quais medidas estão sendo tomadas para resolver esse descaso. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

3198/2024 - Requer do Prefeito que informe se tem ciência do caso de uma senhora que foi 

supostamente medicada errada, na UPA, e veio a óbito. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

3199/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

das lajotas e limpeza da Viela Prof.ª Josefina Stein, no Dr Laurindo. Autoria: PAULINHO MOTOS; 
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3200/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Antônio Luciano de Campos, na Vila Paulina. Autoria: MAURICIO COUTO; 

3201/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua José Ribeiro Menezes, na Vila Juca Menezes. Autoria: MAURICIO COUTO; 

3202/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade aumentar de 1,5 metros para 

3,7 metros e de 8 a 10 centímetros de altura lombada localizada na Rua Saladino Simões de 

Almeida, bem como instalar todas as sinalizações necessárias no local. Autoria: RENAN CORTEZ; 

3203/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar grades para 

retenção de resíduos e outros tipos de materiais nas bocas de lobo, a fim de prevenir enchentes 

em nosso município. Autoria: GABRIELA XAVIER; 3204/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 13 de Fevereiro. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 3205/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a 

manutenção asfáltica no cruzamento das ruas Osmil Martins e Pedra Ribeiro Abrame, no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3206/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se está no cronograma a poda das arvores da Praça Moacir Geraldo Barbosa, no Jardim 

São Luís. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3207/2024 – Requer do Prefeito que informe se está 

no cronograma a troca das lâmpadas queimadas da Rua Carlos Alberto Pierotti, no Jardim São 

Luis. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3208/2024 – Prejudicado; 3209/2024 – Requer do 

Prefeito que informe, juntamente com a ELEKTRO, se está no cronograma a substituição do 

poste que foi derrubado dia 31/08/24, na Avenida Roberto Pinheiro de Godoy, no Conjunto 

Habitacional “Oswaldo Del Fiol”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3210/2024 – Requer do 

Prefeito que informe a quantidade e as vias que foram construídas lombadas nos últimos três 

meses. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3211/2024 – Requer do Prefeito que informe por que 

os funcionários da Secretaria de Obras, que faziam serviços na Avenida Branca Laura de Oliveira 

Prestes, almoçaram somente após as 14h30, no dia 02/09/24. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3212/2024 – Requer do Prefeito informações, reiterando os Reqtos nº 2692/24, 731/24, 47/24, 

3294/23, 2929/23 e 1021/23, sobre o projeto de construção de calçada ao redor do campo de 

futebol entre as Ruas Joaquim Motta e Waldomiro Viana, na Fundação Manoel Guedes. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3213/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a instalação de placas indicativas de lombada nas ruas Benedito Nunes e Emilio Augusto 

Meneses da Silva, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3214/2024 

– Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto nº 2683/24, se está no cronograma a 

construção de uma lombofaixa na Rua Teófilo de Andrade Gama, no Jardim Santa Rita de Cassia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3215/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Reqto nº 2986/24, quando será realizado o reparo na calçada da Rua Teófilo de Andrade Gama, 

onde foram colocadas as tampas do sistema de captação de água. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 3216/2024 – Requer do Prefeito informações, reiterando os Reqtos nº 2911/24, 2327/24, 

862/24 e 50/24, sobre a retomada da construção da Creche no Bairro Residencial “Vida Nova 

Tatuí Pacaembu”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3217/2024 – Requer do Prefeito que 

informe, reiterando os Reqtos nº 2568/24, 1499/24, 1079/24 e 278/24, quantos e quais 

departamentos da Prefeitura de Tatuí, além do setor de patrimônio, foram realocados no Lar 

São Vicente de Paulo, com contrato de 14/12/23 a 13/12/26, ao custo de R$ 15.000,00 mensais. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3218/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma a manutenção e o fechamento do bueiro da Rua Carlinhos Ribeiro, no Bairro Vida 

Nova Tatuí. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3219/2024 - Requer do Prefeito que informe 
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sobre a possibilidade de instalar luminárias nas proximidades da ponte "Dr. Celso Charuri", 

próximo ao Residencial Villa Itália e da Rua Dr. Gualter Nunes. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3220/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar cascalho 

na Via Municipal Pedro Leonardo de Barros. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3221/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto nº 2446/24, se já foi realizado o estudo e 

qual a conclusão apurada a respeito da passagem do ônibus pela Rua Cornélio Vieira de 

Camargo, Rua Prefeito Nicolau Sinisgalli, Rua Pedro Holtz e Rua Antônio Lanza. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 3222/2024 – PREJUDICADO; 3223/2024 - Requerem do Prefeito que, em 

conjunto com a SABESP, informe quais ações estão sendo tomadas quanto à estiagem 

prolongada e a economia de água no município, com foco especial aos bairros rurais. Autoria: 

MAURICIO COUTO, JOÃO EDER, MARCIO DO STA RITA, PEPINHO. MOÇÕES Nº S 364 a 368/2024. 

364/2024 – Aplausos e Congratulações à Pastelaria Oliveira, em nome do proprietário, 

empreendedor e administrador Enéias Oliveira em comemoração aos 10 anos atividade. 

Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 365/2024 – Aplausos e Congratulações ao Maestro, Sr. Valdomiro 

da Silva Proença, em reconhecimento a sua notável contribuição à cultura, à educação musical 

de Tatuí, e seu inestimável serviço à comunidade religiosa. Autoria: MICHELI VAZ; 366/2024 – 

Aplausos e Congratulações à Gráfica Gold Help, representada pelo Sr. Peter Leme, em 

reconhecimento aos brilhantes serviços realizados na área de marketing e fotografia em Tatuí. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 367/2024 – Aplausos e Congratulações ao tatuador Emerson 

Francisco de Almeida Pedroso, que vem fazendo história há 18 anos em nossa cidade, e em razão 

da Conquista do Primeiro Lugar na Categoria Comics/Animes na cidade de Uberaba MG, nos dias 

23, 24 e 25 de agosto, na Convenção de Tatuagem. Autoria: RENAN CORTEZ; 368/2024 – 

Aplausos e Congratulações à Rede Caetano pela comemoração do seu trigésimo ano de 

atividade. Autoria: FÁBIO MENEZES. Lido presidente. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Fábio Villa Nova. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 

segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das 

Moções. Sete vereadores se inscreveram. Seis minutos para cada vereador. Com a palavra, 

vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, pares, presidente e plateia. Hoje estou 

aqui para fazer uma reclamação que todo mundo está reclamando no Jardim Tóquio, o que 

acontece: acontece que o prefeito foi comigo no meu bairro e tirei foto com ele, tenho vídeo, 

não é mentira e ele prometeu fazer uma praça no Aero Parque, eu fui com ele lá, eu peguei o 

projeto que a prefeitura fez para mim e levei na mesa dele, na mesa do prefeito e ele prometeu, 

foi comigo lá, prometeu que ia fazer a praça, até hoje nada. No Jardim Tóquio também, o 

prézinho, eu o levei, ele prometeu que ia fazer todas as coisas que a Maria José prometeu, que 

infelizmente ela faleceu e ele falou: “eu vou cumprir”. Só que ele não cumpriu essas duas coisas. 

Então o povo fica falando “Oh Pepinho e a praça do Aero Parque? E a Praça do Jardim Tóquio?”. 

Só que a gente tem prova que ele prometeu que ia fazer e não fez, ele é morou quantos anos 

no Jardim Tóquio, nunca ele fez um benefício para o bairro. Então eu acho que recapeamento 

de ruas por exemplo, nós assinamos aqui R$ 30 milhões de reais para refazer Tatuí, ele não 

recapeou uma rua do Jardim Tóquio por causa do Pepinho. Então o Pepe é o povo? Eu sou do 

povo, mas ele está prejudicando o povo, eu acho que o que ele está fazendo é ridículo, porque 

ele prometeu uma coisa e não cumpriu? E o projeto da quadrinha, da academia, está na mão 

dele, está na mão dele, ainda quem fez o projeto para mim foi o Ceciliato que era da prefeitura, 

daí passou um tempinho e ele foi lá junto com o Buco, com o secretário de esporte e também 

foi o Diego, foram lá e iam fazer, só porque é o Pepinho, nada feito. Eu acho que isso aí está 
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prejudicando o povo, agora o povo chega e fala: “é o seguinte, cadê a pracinha do Aero parque? 

Cadê a pracinha do Jardim Tóquio?” É feio. E vai vereador e eu não vou falar nome aqui. Vai 

vereador no Aero parque lá e fala assim, agora vai sair a pracinha. Para mim não importa que 

vereador que vai lá e promete isso aí, porque é uma promessa para o povo, para o povo, a 

secretária da saúde mesmo tirou uma enfermeira nossa lá do Jardim Tóquio, por causa de mim. 

Eu acho que isso é ridículo a turma fazer isso, porque não está me prejudicando, está 

prejudicando o povo. Então eu acho, agora mesmo fiz um Requerimento aqui para 

recapeamento no Tóquio, mas sabe quando vai acontecer? Na gestão dele nunca; porque ele 

visa o Pepinho, ele não visa o povo, ele não quer saber que se o povo está sendo prejudicado, 

eles fizeram um comício lá e foi prometido as coisas lá e eu quero ver se eles vão cumprir o que 

eles falaram lá, eu quero ver se o vereador que prometeu as coisas no Jardim Tóquio vai cumprir, 

mas eu quero que cumpra porque não é pra mim, eu estou enjoado de falar isso, é para o povo. 

Eu acho que é isso aí é uma coisa que ele fica me marcando. Quando jogava bola era três para 

marcar eu, agora quanto é para marcar na política? Agora o povo vem reclamar para mim: “o 

Pepinho, cadê a praça do Aero parque? Cadê a academia no prézinho do Jardim Tóquio? O que 

eu tenho de responder: eu mostro os projetos, está aqui, agora o que eu vou fazer, eu vou 

colocar na rede, tem vídeo, tudo gravado, ele prometendo, tem foto, eu tirei uma foto com ele 

lá, com uma moradora lá do Aero parque e não aconteceu nada. Eu acho que olha prefeito, não 

visa o Pepinho, vamos fazer as coisas para o povo. Muito obrigado. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Obrigado, pelo aparte vereador, parabéns aí pelas suas colocações. Eu gostaria de 

deixar bem claro nobre o vereador Pepe, que isso não só acontece com o senhor não viu, isso 

infelizmente acontece também com demais vereadores aqui, inclusive eu sinto infelizmente, 

espero que isso não seja em questão de perseguição ou falta de atenção devido nós não 

fazermos parte da base, porque eu também sinto na região sul da cidade, inclusive do bairro 

Novo Horizonte lá, que eu fiz questionamento de várias situações lá no Novo Horizonte, inclusive 

um parquinho lá também, isso depois de dois anos foi feito a terraplanagem, só que foi falado 

para um morador lá, o próprio vice-prefeito em exercício, dizendo que não foi atendido porque 

eu não falo com o prefeito, mas eu não tenho obrigação de falar com ele, eu não tenho obrigação 

de falar com ele, eu estou aqui para fazer documento e questionamento e os próprios 

moradores aqui do bairro Novo Horizonte, estão aqui presentes, se eu tiver mentindo, aquele 

que me falou pode dizer que não é verdade. Ele falou para o próprio morador lá, dizendo que 

não foi atendido porque eu não falo com ele, eu não tenho obrigação de falar com ele, o meu 

papel aqui é fiscalizar os atos do executivo e pronto, falei. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE 

ABREU]: Obrigado, nobre vereador Pepinho, Márcio do Santa Rita. Com a palavra, vereadora 

Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos! Gostaria de cumprimentar 

meu amigo Pedro, aqui hoje, primeira vez na câmara não é Pedro? Hoje vou falar sobre uma 

Moção de Aplausos de pessoas super especiais, que a política, a boa política às vezes 

proporciona isso para gente sabe, a gente conhecer pessoas especiais e eu fico muito feliz de 

poder estar falando sobre essa Moção de Aplausos hoje para vocês, é singela mas é de coração 

e vocês merecem. A Gráfica Gold Help, representada pelo Sr. Peter Leme, em reconhecimento 

aos brilhantes serviços realizados na área de marketing e fotografia em Tatuí. São 20 anos de 

dedicação e excelência na área de marketing e os 15 anos de contribuição notável ao campo da 

fotografia. Ao longo de duas décadas, sua carreira no marketing tem sido marcada por um 

compromisso inabalável com a criatividade e o sucesso. Seu trabalho não apenas promoveu 

marcas e produtos, mas também inspirou equipes e colegas com sua visão estratégica e 
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habilidade em conectar marcas aos seus públicos-alvo de maneira significativa. Além disso, sua 

jornada de 15 anos na fotografia tem sido igualmente impressionante. Suas imagens não apenas 

capturam momentos, mas também transmite emoções e histórias com uma clareza e beleza 

admirável. Seu olhar atento e sua técnica aprimorada têm enriquecido o mundo visual e 

contribuído para a valorização da arte fotográfica em nosso meio. Esta moção de aplausos é um 

pequeno reconhecimento da sua notável trajetória profissional e do impacto positivo que você 

gerou em ambos os campos. Seus feitos e contribuições são dignos de grande admiração e 

respeito. Parabenizamos você por sua carreira brilhante e pelo legado que tem construído ao 

longo dos anos. Que seu exemplo continue a inspirar e a influenciar positivamente todos ao seu 

redor. Desejamos que com o brilhantismo de sempre, suas obras sejam infinitamente maiores 

e bem sucedidas. Fica aqui essa singela homenagem de coração, porque vocês merecem. Agora 

sobre os questionamentos: não é de hoje que a gente cobra sobre a UPA; passa a semana, passa 

a semana e eu não vejo o vice em exercício ir lá na UPA, videozinho ele faz, mas na UPA ele não 

vai, eu não sei o que acontece, deve ter medo, medo de ouvir a verdade e não vai até a UPA. 

Veio um caso para nós, se ele tem ciência de uma senhora que passou mal e supostamente foi 

medicada errada. A filha encontrou entrou em contato com a gente bem abalada sobre isso. 

Outro, com uma senhora também que vinha sendo recorrente esse caso na UPA que estava indo 

há três meses, ela era medicada, mandava embora e precisava de exame; era medicada e 

mandava embora, a filha também entrou em contato com a gente, o que é direito da população, 

ninguém aqui está pedindo nada além do que a direito da população. Inclusive ela teve que vir 

até nós, teve que ir nas redes sociais fazer um movimento para que fosse notado o caso da mãe 

dela, mas um caso e esse é apenas alguns dos casos que a gente recebe diariamente e daí eu me 

pergunto, eu sempre me pergunto: será que os vereadores da base do vice em exercício não 

recebem reclamação da UPA? Porque não é possível, não tem um questionamento deles aqui 

na câmara em prol a população, mas daqui a pouco vocês vão ver, todos vão subir aqui e vão 

defender o visto em exercício, mas questionamento pra população da UPA nenhum. Mas um 

caso na UPA, infelizmente é o reflexo de uma gestão é ruim, de um desgoverno em prol a 

população, além dos funcionários que também às vezes sofrem perseguição, não tem suporte 

de trabalho e recurso tem, recurso não falta, mas as filas são longas, falta governar, é só isso 

que falta. É revoltante todo dia alguém receber alguma mensagem de alguém de alguns casos 

da UPA, que estava cinco, seis horas esperando, é porque não é o vice em exercício que está lá, 

o vice está fazendo vídeozinho enquanto eles devem estar esperando. Então fica aqui meu 

questionamento, fica aqui o meu apelo para que o secretário de saúde vá até a UPA, para que o 

vice em exercício vá até a UPA, eu sei que ele deve estar fazendo campanha, mas ele ainda está 

no cargo. Então peço que ele levante da cadeira e vai ver; porque se eu estou cansada, imagina 

a população que está passando por isso e que está sofrendo? Não é por mim, é pela população. 

Então fica aqui o meu apelo de uma gestão ruim de serviço demais. Aparte vereador. [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado, pelo aparte nobre vereadora. Faço das suas 

palavras às minha, porque eu tenho constantemente tendo reclamação da UPA e também de 

algumas vezes também à noite a unidade lá do Santa Rita que funciona 12 horas, infelizmente 

aí também estamos tendo reclamação. Devido esse período, eu não estou frequentando os 

locais públicos, para que isso não caracterize de repente a questão desse momento político, mas 

as reclamações são constantes, infelizmente, mas é importante que o vice-prefeito em exercício 

vá fazer uma visita nesses locais, para ver o quanto a população tem questionado e tem 

reclamado, isso seria importante que fizesse essa visita, mas infelizmente não é isso que a gente 
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vê, não é nobre vereadora. Mas fica aí essa colocação de nós vereadores, que nós temos o dever 

e a obrigação de fiscalizar realmente os atos do executivo em prol da população tatuiana, 

principalmente daquelas que mais precisam da nossa atenção. Obrigado, pelo aparte e um boa 

noite. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereadora Cíntia e Márcio 

do Santa Rita. Eu vou fazer o uso da tribuna e passo ao nome vereador Renan Cortez, que é o 

primeiro secretário. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Marquinho de 

Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente em exercício, nobre vereadores 

aqui presentes, senhoras e senhores, um boa noite a todos. Eu vim falar um pouquinho sobre 

saúde aqui no nosso município e eu gostaria de parabenizar o nosso secretário de saúde pelo 

trabalho que está fazendo no nosso município; gostaria de dizer também que a UPA da nossa 

cidade faz mais de 10 mil atendimentos no mês, em torno de 350 atendimentos por dia e esses 

atendimentos, 350 atendimentos por dia é feito por médicos, médicos que não era, porque 

houve atendimento em outras épocas aí, que não tinha nem médico para fazer atendimento e 

agora são feitos os atendimento por médicos e a gente sabe que o diagnóstico médico, quem 

faz é o médico, então a gente tem que respeitar o diagnóstico médico, o prefeito não tem como 

intervir num atendimento de diagnóstico médico. O médico sabe qual a medicação vai 

prescrever, sabe o que o paciente apresenta, então em relação ao diagnóstico é o médico que 

faz. E gostaria também de parabenizar o prefeito pela abertura do pronto atendimento da UBS 

do Santa Rita, que é feito das 19 horas até às 7 horas da manhã e portanto o ISF está aberto 24 

horas. Então esse atendimento é de grande importância, nenhum prefeito fez isso aqui no nosso 

município, nenhum prefeito fez isso e olha que eu já passei por vários prefeitos aqui no nosso 

município e nenhum fez isso que o prefeito Miguel fez. E gostaria de falar também sobre a Vila 

Angélica, que a Vila Angélica faz um atendimento. Então, serviu a carapuça? Então eu já vou 

chegar na presidência eu vou conversar com você. Então gente, na Vila Angélica também, eu 

quero parabenizar o prefeito pelo atendimento que fez lá, das 17 horas, até meia-noite; quero 

parabenizar também o prefeito Miguel pela abertura da fisioterapia municipal; quero 

parabenizar também pela abertura do CAPS AD, do CAPS IJ aqui no nosso município; quero 

parabenizar o prefeito Miguel que fez abertura do núcleo de apoio do Câncer aqui no nosso 

município e fez também a casa do Câncer de Jaú, que passam mais de 700 famílias na casa no 

câncer de Jaú; quero parabenizar o prefeito Miguel pela drenagem que está fazendo no Teófilo 

Andrade de Gama, mais de 100 pontos de drenagem; quero parabenizar o prefeito Miguel da 

drenagem que está fazendo no Jardim Vanderlei, são vários pontos que foram feitos lá também, 

que antigamente colocavam lajotas; quero dizer ao pessoal do Novo Horizonte, também que 

está aqui presente, que o prefeito está trabalhando para as pessoas mais necessitadas, que mais 

precisam e vai chegar Novo Horizonte ainda, agora eu pergunto para vocês o que fizeram no 

Novo Horizonte até hoje? O que fizeram até hoje? Fizeram alguma coisa até hoje? Então, por 

isso que eu estou falando, teve gente que administrou a prefeitura aqui 16 anos e não foi feito 

nada. E quero também parabenizar o nosso prefeito Miguel, que fez também a drenagem lá no 

Doutor Laurindo, que agora não tem mais problema quando chove; quero parabenizar o prefeito 

Miguel também pelo desassoreamento do Ribeirão do Manduca, que foi tirado mais de 2773 

caminhões do Ribeirão do Manduca e agora a cidade de Tatuí não tem problemas mais com 

chuva de cair pontes. Então a gente tem que parabenizar o prefeito Miguel por esse trabalho e 

eu fico muito feliz de fazer base do prefeito Miguel aqui na câmara, porque eu já passei por 

vários outros prefeitos e o que o prefeito Miguel fez em três anos, nenhum prefeito fez aqui no 

nosso município. Muito obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado, 
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vereador Marquinho. Passo a presidência para fazer o uso da palavra. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Viu, eu quero dizer agora que estou na presidência, se for interrompido 

mais um vereador, peço a nossa guarda municipal que retire a pessoa daqui tá bom. Se não tiver 

ordem nessa casa eu peço para retirar. Com a palavra o nome do vereador Renan. Sessão está 

paralisada. Só vou avisar vocês que regimentalmente não se pode manifestar. Então estou 

cumprindo o regimento dessa casa. A primeira pessoa que falar em relação a isso, já está 

sabendo o que vai acontecer gente. Nós temos que respeitar essa casa de leis e os vereadores 

dessa casa de leis. Nós vamos continuar a sessão, peço mais uma vez e regimentalmente, que a 

plateia respeite o vereador que vai falar em tribuna, que eu já falei e já prometi aqui dentro 

dessa casa de leis, porque nós vamos manter o respeito nessa casa de leis. Com a palavra, 

vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, membros da mesa, nobre 

pares, público que nos assistem presencial pela câmara TV. Vereador Marquinho, vereador 

Fábio, Levi; nas últimas sessões tem alguns assuntos aqui que se tornaram repetitivos e dessa 

vez positivamente. Fábio, nós estamos aqui de novo fazendo uma Moção de Aplauso para o 

artista do nosso município, juntamente com sua esposa, o tatuador Emerson Pedroso, junto com 

a sua esposa Kelly. Ele foi premiado com o primeiro lugar na categoria Comics/Animes na cidade 

de Uberaba MG. Esse ele foi buscar; longe primeiro lugar, representando a classe dos tatuadores 

e representando também o nosso município. O Emerson também que recentemente teve uma 

exposição de um trabalho dele feito a caneta, uma arte diferenciada no Programa do Ratinho, 

também levando o nome do nosso município e nos representando em rede nacional. Parabéns 

pela sua arte, parabéns por estar sempre se atualizando, estudando e trazendo o melhor da sua 

arte para seus clientes. Parabéns Emerson, que Deus continue te abençoando e abençoando a 

Kelly e também que você possa levar a sua arte aí o país todo e também para outro país; o 

Emerson também que esteve na França, é isso mesmo Emerson? Também levando a sua arte, 

levando o nome da nossa cidade. E tem mais uma questão também que se repete nessa noite: 

nas últimas duas sessões, eu parabenizei a deputado federal Simone Marquetto, vereador 

Marquinho, a antepenúltima por R$ 200 mil que ela mandou para a causa animal, está nos cofre 

do nosso município; na última sessão R$ 500 mil para o núcleo do câncer, a qual sou o 

idealizador; e nessa noite também quero parabenizar pelos R$ 100 mil reais para Fatec do nosso 

município, mais uma emenda da deputada federal Simone Marquetto, que vai ajudar na 

educação técnica dos jovens tatuianos aqui do nosso município. Então fica aqui a minha gratidão 

a deputada federal Simone Marquetto e também os meus parabéns mais uma vez e eu tenho 

uma notícia para antecipar, semana que vem ele vai estar aí de novo, que ele acabou de pegar 

segundo lugar em Sorocaba, no último torneio também que teve na última disputa. Obrigado, 

presidente. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: É isso que a gente fica feliz não é Renan, 

aqui no nosso município, Tatuí sendo muito bem representado, parabéns viu, parabéns pelo 

trabalho, que Deus abençoe. Com a palavra, o vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO 

DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, boa noite, membros da mesa, nobre vereadores, 

públicos que nos assistem, público que está presente e quem está assistindo presencial. 

Presidente eu queria destacar algumas coisas aqui, que primeiro que tem vereador que nem 

falava antes e agora aprendeu falar, é a primeira coisa que eu queria falar aqui. E queria dar um 

boa noite para o Tiziu, para o Carioca, que é o décimo oitavo vereador, Sandrinho se não ele fica 

bravo e a todos que estão assistindo; Marcelo, obrigado, toda equipe da guarda municipal que 

faz um grande trabalho e também da os apoio aqui. Então primeiro presidente, que tem 

vereador que nem falava e agora aprendeu a falar, na gestão passada não falava nada e agora 
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está falando. Segundo presidente, eu queria falar que de promessas, já tivemos muitas 

promessas aqui, muitas e muitas promessas; está falando agora que o prefeito Miguel está há 

três anos e as outras gestões que prometeu e não cumpriu e o vereador nem subia aqui para 

falar, não falava nada gente, mas sabe o que é nada? Nem Requerimento fazia. Então está aqui 

o meu recado. Falando de atendimento da saúde presidente, eu queria dar alguns dados para o 

senhor, que eu acho que o senhor não deu esses dados; atendimento de médico anual em 2020, 

foi 3511; 2021, 96.050; 2022, “eu estou falando na UPA.”. 2022, 114.334; 2023, 147.293 e sabe 

quanto em 2024, até junho? 99.637, aí vem falar que a UPA não está trabalhando presente? Ah, 

você está de brincadeira com a minha cara; a taxa de crescimento anual é absurda: de 2021 para 

2022, foi quase 16%; de 2023, quase 23%; 2024, 35%. Então não tem o que falar presidente, são 

números e eu trabalho com números. Números de atendimento de médicos na UPA: 434 

atendimentos médicos; sabe quanto dá presidente? Dá 86,8 pacientes por médico, 7,2 pacientes 

por hora e aí vem falar que a UPA não está funcionando? Então a gente gosta de trabalhar com 

números, a UPA é a única porta de entrada do município, atende as demandas espontâneas do 

SAMU, dos bombeiros e das rodovias gente, então quando você fala em números, existe um 

senso de atendimento do plantão diurno. E eu queria falar de hoje, 09/09 presidente, eu acabei 

de cobrar o secretário aqui que já nos respondeu: 331 adultos; 98 crianças; três odontológicos; 

23 atendente social; leitos ocupados de enfermagem, quatro, leitos ocupados em observação, 

quatro; leitos ocupados de pediatria, um; óbito na emergência, um; transfusão não teve nada, 

isso em 12 horas diurnos, estou falando de hoje, atendimento de hoje. Temos quatro clínicos 

nos consultórios, dois atendendo no pediatra, um na observação e um na emergência. Então 

vem falar que a UPA não está funcionando gente, é brincadeira com a nossa cara né? Além de 

falar ainda mais que dá sete da noite, até às sete horas da manhã, tem médico lá no Santa Rita, 

até meia-noite tem na Vila Angélica; sabe o que é isso? É tirar sarro da cara dos funcionários 

públicos que estão lá todos os dias trabalhando para dar um melhor de si, com todas as 

dificuldades, ninguém está falando que não tem dificuldade, tem dificuldade sim, como teve no 

passado também gente, já tinha e foi muito pior, quer saber, foi muito pior; esperava meses 

para fazer um exame de sangue, hoje você fica 10 minutos ali e faz exame de sangue, nem 10 

minutos; está aqui o Carioca que não me deixa mentir. Quanto tempo você ficou lá Carioca? É 

isso aí, cinco minutos para fazer o exame de sangue, a mulher dele faz tratamento de câncer, aí 

oh. Então gente, fala aqui porque está contra, quando era a favor não falava nada, ficava 

quietinho, nem Requerimento fazia; então tem que falar a verdade, vamos falar a verdade. 

Então eu estou aqui para falar a verdade, ninguém está falando mentira aqui, são números reais, 

é só você ir na secretaria de saúde que o secretário passa para você, não é número inventado e 

nem copiado, são números reais. Então a saúde melhorou e melhorou muito, pergunta para a 

população gente, ninguém está falando mentira aqui não; tem que melhorar? Tem que melhorar 

sim, mas já melhorou muito e avançou bastante. Queria falar também senhor presidente, de 

algo importante que saiu hoje no jornal, que é sobre os empregos, que muitas pessoas falam 

que não tem; são 1535 novas vagas em 2024, segundo o CAGED, o Cadastro Geral de Empregos 

e Desempregados, um saldo positivo de 154, foi 1331 contratações no município. O número vem 

crescendo todos os meses desse ano, em junho a cidade teve um sábado 216 vagas, com 1340 

de missões, houve 1050 contratados e atualmente o número de vagas em 2024, a ferido entre 

janeiro e julho, considera-se 9.663 admissões. Tem muito trabalho aqui na nossa cidade, o que 

falta é qualificação, as pessoas têm que se qualificar e nós vamos buscar isso; os números 

superam em quase 140% no mesmo período do ano passado. Obrigado, senhor presidente. 
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[PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Paulinho, obrigado por 

respeitar o tempo. A sessão está paralisada até que o senhor saia. Nós vamos continuar a nossa 

sessão. Declinou. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, 

público que nos assistem pela TV Câmara. Eu venho a essa tribuna iniciar minha fala aqui, 

referente a um Requerimento de minha autoria, nº 3216/2024, requerendo aí do excelentíssimo 

senhor vice prefeito em exercício, juntamente com os órgãos competentes, em caráter de 

reiteração os Requerimento nº 2911/2024, 2327/2024, 862/2024, 50/2024, para que informa 

essa casa legislativa sobre a retomada da construção da creche no bairro residencial Vida Nova 

Tatuí, mais conhecido como Pacaembu. Há uma previsão para empresa Urban Obras e 

Comércios Ltda entregar a creche para os munícipes da região sul da cidade? Considerar no 

término do contrato nº 2822, serem 28/12/2024? Qual é a porcentagem da obra executada? 

Munícipes questionam a demora para a finalização da obra, aguardam a inauguração da referida 

creche que vai beneficiar as crianças da região sul da cidade, é dever e direito de o vereador 

fiscalizar os atos públicos e atender os munícipes em suas reivindicações. Quero dizer para 

vocês, a demanda de solicitação de vaga de creche, principalmente da região sul da cidade, é 

enorme, infelizmente a creche está lá paralisada, isso já faz praticamente quase um ano, isso a 

creche do bairro Vida Nova, mais conhecido lá como Pacaembu. Aí também tem a creche 

Laurindo Bananais, que nós aqui, eu esse vereador que vos fala, fiz o questionamento, a 

possibilidade da ampliação dessa creche Laurindo Badanais e já fazem oito meses que essa 

creche foi desativada, o mês que vem vai nascer mais crianças aí, vai dar nove meses e a creche 

está lá, em total abandono, infelizmente. Tenho questionado com frequência por devido 

questionamento de mamães responsáveis que necessitam de vagas de creches. Então estou 

questionando mais uma vez ao vice prefeito em exercício, para que se dê uma atenção para 

municipalidade daquela região, o quanto tem questionado referente a vaga de creche e 

infelizmente não atende à demanda devido essa falta de gestão, essa falta de realmente fazer 

aquilo que a população paga. A população tem solicitado com frequência a população da nossa 

região. Então estou questionando aí o vice esse prefeito em exercício, para que se faça algo lá 

na nossa região, referente a conclusão da creche do Pacaembu e a creche também Laurindo 

Bananais. Também quero fazer aqui é uma colocação referente a execução da obra que ainda 

não foi concluída ali na Teófilo Andrade de Gama, que também foi um questionamento desse 

vereador, conseguindo a emenda parlamentar do ex-deputado Samuel Moreira, referente ao 

sistema de captação de água ali da Teófilo Andrade de Gama; infelizmente não foi concluído. E 

eu estou solicitando aqui, reiterando também o Requerimento nº 2986/2024, para que o vice 

prefeito em exercício e sua equipe, informa essa casa legislativa, quando será feito o reparo na 

calçada da Rua Teófilo Andrade de Gama, onde foram colocadas as tampas do sistema de 

captação? Se vocês forem até lá, vocês vão ver que não concluir o serviço das calçadas, onde os 

pedestres andam, que é um perigo tremendo aquilo ali, a quantidade de pessoas que utilizam 

daquelas calçadas é enorme, ali tem mercado, tem farmácia, tem padaria e muitos senhores e 

senhoras inclusive utilizam aquela calçada. Quando que vai ser feito o reparo? Vai esperar 

alguém sofrer uma queda lá e se machucar? Esse questionamento é pertinente, imagina só as 

calçadas lá, vocês podem ir até lá e vocês vão ver, infelizmente a calçada ficou cheia de 

pedregulho, podendo ocorrer acidente, principalmente com crianças e idosos, porque também 

está próximo a escola Alan Alves Araújo também ali. Pois não nobre vereador Pepi. [VER. JAIRO 

MARTINS]: Olha, eu vou falar uma coisa, que o Paulinho foi na tribuna aí, eu pedir aparte e ele 
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não deu. Ele falou para mim que nem Requerimento fazia certo? Eu fiz no primeiro mandato 

meu, 807 Requerimento; ele no primeiro mandato dele, ele fez 493. Então olha Paulinho, você 

mordeu a isca porque quer proteger o prefeito, o Pepinho aqui ele não fala mentira não, eu falo 

o que é verdade. Sobre o que eu falei, chama o prefeito na minha frente e na frente de toda a 

câmara municipal, eu falo o que ele prometeu para todo mundo perto. Então eu sou um cara 

limpo, eu não sou um cara mentiroso não e ele ofendeu ainda, falando que eu sou mudo, a 

palavra dele. Paulinho, eu considerava você, mas pelo que você falou, você está errado. [PRES. 

VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Márcio do Santa Rita, vereador 

Pepinho. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 13 votos. Em votação as 

Moções. APROVADAS por 14 votos. Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 3162 a 3178, 3180, 

3181 e 3183 a 3223/2024; Requerimento às condições: nº 3161, 3179 e 3182/2024. Que o 

senhor secretário proceda neste momento à leitura dos Projetos. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 69/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Cria o 

Fundo Municipal de Saneamento Ambiental e Infraestrutura - FMSAI e dá outras providências. 

*Projeto de Lei nº 72/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a 

regulamentação da instalação, fiscalização e funcionamento das infraestruturas de Suporte e 

das Estações Transmissoras de Radiocomunicação - ETR, ETR Móvel e ETR de Pequeno Porte no 

município de Tatuí, e dá outras providências, conforme especifica. *Projeto de Lei nº 72/2024. 

– Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Institui a “Semana da Campanha Quebrando o Silêncio”, no 

Município de Tatuí e dá outras providências. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Às 

comissões. Houve um recebimento: aos três dias do mês de setembro de 2024, autos recebidos 

do tribunal de contas do estado de São Paulo. ((Leitura na Íntegra)). Eu gostaria de agradecer a 

presença de todos, eu na presidência dessa casa de leis sempre respeitei a nossa população e 

também a gente tem que manter a ordem nesse recinto. Hoje teve problema de vereadores não 

conseguirem falar por causa de manifestação e isso não pode acontecer e enquanto eu tiver na 

presidência, a gente tem que manter aqui a ordem na nossa casa de leis. Então fiz mais uma vez 

de manter a ordem nessa casa de leis, porque quando os vereadores estão falando, eles têm 

que ser respeitado em tribuna, porque foram eleitos pelo nosso povo aqui de Tatuí e tem que 

ter o respeito de quem está na nossa tribuna. Então eu quero parabenizar a nossa guarda 

municipal aqui presente, agradecer a presença da nossa guarda municipal. Solicito ao senhor 

secretário que faça a leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1ºSEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

*Votos de Pesar às digníssimas famílias de: MAYARA APARECIDA SOARES. Autoria: Em nome da 

casa; GERVÁSIO CORREIA. Autoria: Micheli Vaz e João Éder; MARILDA DE OLIVEIRA. Autoria: 

Maurício Couto. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Um boa noite a 

todos e que Deus vos abençoe. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, 

Edifício Tancredo Neves, aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 09 de setembro de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 
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Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 16 de setembro de 2024
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